

FONTAINE DE VAUCLUSE

27.02.2014 - Douceur du poète.

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE JOURNEE A FONTAINE DE VAUCLUSE.

VOIR ICI LES PHOTOS DE LA VISITE DU MUSEE PETRARQUE

C'est dans la brume mais avec la perspective que le soleil pointe son nez que l'on démarre cette belle journée à Fontaine de Vaucluse. On visite le village et tout de suite on est émerveillé de cette Sorgue vert émeraude qui jaillit de toute part. Car il y a plusieurs Sorgues. On visite le petit musée de Pétrarque. Notre guide n'est pas très calée sur le sujet mais elle est bien sympathique et nous pouvons admirer des œuvres de Picasso, Braque, Miro et autres artistes... On découvre René Char et une belle bibliothèque sans oublier les fameuses pièces romaines retrouvées dans la « exurgence » ! Le moment du repas est comme toujours une bonne occasion de retrouver des copains mais aussi de s'en faire d'autre... L'après-midi c'est notre guide qui nous entraîne dans une des plus anciennes églises du Vaucluse. Au fait, saviez-vous qu'avant le village s'appelait Vaucluse. C'est pour ne pas le confondre avec le département, à qui on a donné le nom de ce village, qu'on la nomme Fontaine de Vaucluse ? L'église est construite sur un ancien temple païen et est du style roman provençal du XIe siècle. Elle renferme le sarcophage de St Véran qui a débarrassé le village du terrible Coulobre (dragon légendaire !). Bien sûr on repara de Pétrarque qui a été couronné roi des Poètes à Rome et qui a vécu à « Vallée close » de 1337 à 1353. C'est en son honneur qu'a été élevée la colonne où on se donne tous rendez-vous. On découvre l'industrie de Vaucluse : l'industrie papetière qui remonte au XVIe siècle. Il y avait jusqu'à 7 papeteries dans le village. On découvre un moulin à papier animé par une roue à eau de 7 m de diamètre. Et la fontaine ? In c r o y a b l e ! Jamais, c'est sûr jamais on a vu autant d'eau ! De l'eau qui court, belle et mousseuse au début puis d'une belle couleur verte qui nous enchante et nous séduit encore... mais non on a pas vu la Nymphé de Frédéric Mistral ! Le ciel s'obscurci, il est temps de rentrer car de bien entendu c'est une fois installé sur nos sièges que la pluie a commencé à tomber !